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保護者説明会について 

 １ 日時及び場所 

  (1) 平成３１年１月１０日（木） 保健福祉センター３階多目的ホール 

  (2) 平成３１年１月１１日（金） 芦屋市民センター（市民会館）３階３０１室 

  (3) 平成３１年１月１２日（土） 芦屋市役所東館３階大会議室 

 ２ 出席者数 

  (1) 保護者５６人 傍聴者７人 

  (2) 保護者４９人 傍聴者４人 

  (3) 保護者６５人 傍聴者４人 

 ３ 主な質問・意見 

(1) 人員・指導員について 

 Ｑ１）指導員の体制について，各学級に何名指導員を配置する予定ですか。

 Ａ１）基本的に各教室において，専任で正規の常勤２名の指導員とパートの指

導員１名の配置を考えている。延長保育と土曜保育についても，常時正

規の指導員を配置する予定です。（事業者）

 Ｑ２）現時点で何人指導員が確保できていますか。

 Ａ２）継続して入会する児童が安心・安全に過ごせるために，現在，配属して

いる指導員に残って頂けるよう説明会も実施しながら雇用の確保に努

めている。現時点では具体的な人数は申し上げられない。３月に実施す

る説明会の時にはお伝えします。（事業者）

 Ｑ３）法人に職員は何人いますか。

 Ａ３）正規職員２４名，パート職員約５０名います。法人からも学童保育を経

験している指導員を何名か芦屋に配置する予定です。（事業者）

(2) 拠点校方式，送迎について 

 Ｑ１）拠点校に行く児童はどのような方法で，いつ選定されますか。 

 Ａ１）１月３１日の申込み期限までの申請者は，入会基準表に基づき指数が高

いかたから順に自校の学級に入会許可をします。自校の学級において，

受入れ可能な枠を超えた場合，拠点校への入会をご案内します。２月中

旬に入会許可決定通知書を送付します。（青少年育成課） 

 Ｑ２）拠点校で早帰りが数人発生した場合，個別に送迎することは可能ですか。

また，送迎に指導員が付き添えば，学級の指導員の人数が足りなくなら

ないですか。 
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 Ａ２）できる限り希望どおりに対応しますが，送迎する人数がわからない現時

点では，個別に送迎できるか確約できません。送迎には必ず指導員が付

き沿いますが，付き沿った場合でも，基準どおりの配置を行います。（事

業者） 

 Ｑ３）拠点校で体調不良になった場合，どのような対応をしますか。 

 Ａ３）保護者の方に連絡して，児童が一番良いと思う過ごし方を保護者の方と

相談して決めたいと思います。拠点校でそのまま過ごした方が良いと判

断すれば，拠点校まで迎えに来て頂くこともあります。自校にお迎えに

来ていただけるのであれば，自校までお送ります。できる範囲で対応し

ます。（事業者） 

 Ｑ４）法人として，送迎の実績はありますか。 

 Ａ４）神戸市ではないですが，今年度芦屋のにじいろ学級で，送迎をしていま

す。（事業者） 

(3) 学級運営について 

 Ｑ１）引継ぎ期間はどのくらいを想定していますか。 

 Ａ１）経験上，約１０日間が適切だと考えています。現在の指導員に残ってい

ただけると，よりスムーズに引き継げると思っています。（事業者）

 Ｑ２）他学校，他学級との交流やプール指導は子ども達も楽しみにしています。

委託になっても続けてほしいのですがいかがですか。

 Ａ２）プールは子どもたちが希望するのであれば実施しますが、学校と安全面

での確認が必要になります。また他学級との交流も引き続きしたいです。

今年度も人数は少ないですが，お楽しみ会は合同でやりましたし，ドッ

ジボール大会も一緒にする予定ですので，来年度もやっていきたいです。

（事業者）

 Ｑ３）学級で宿題する時間は設けてくれますか。

 Ａ３）学童が子ども達にとって，自分のペースで過ごせる場所にしたいと考え

ていますので，宿題を強制することはしません。ですが、全体や個人に

声を掛けることはしていきます。子ども達が自主的にできる体制づくり

を心掛けます。（事業者）

 Ｑ４）保護者の負担軽減のために，レトルトデーがありますが，それは来年度

からどうなりますか。

 Ａ４）面白い企画だと思います。子ども達の様子や学級の状況を見ながら保護

者の方々と相談しながら取り入れたいと思います。（事業者）

    これから現在の指導員と事務的なことも含めて引継ぎを実施します。そ
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の中で，レトルトデーに限らず，事業者がやろうとしていることとやり

たいこと，また今の学級でしていることが，来年度もできるのか，調整

していきます。（青少年育成課）

 Ｑ５）保護者会はありますか。

 Ａ５）保護者との意見交換という意味では，学期に１回懇談会を予定していま

す。保護者も働いていて忙しいと思いますので，保護者の意見で回数を

減らしてほしいとか，どのような方法で意見交換するのかを聞きながら

やりたいと思っています。（事業者）

 Ｑ６）委託する事業者の評価をどうように考えていますか。 

 Ａ６）学期ごとにアンケート調査を実施し，集計した結果を公表する予定です。

また，退会した方に対して，退会した理由を具体的にお聞きして，意見

を反映していきたいです。（青少年育成課） 

以 上 


